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Rapport du Comité central du 05 mars 2018 

 
Anwesend:  BECKER P., CLAUDE F., FUSENIG G., HARTERT K., HEINTZ J., HENGESCH P., HOFFMANN C., HOFFMANN M., 

KIEFFER C., KRECKÉ M., LECH P., PUNDEL T., SCHUMACHER C., WENER C. 

Entschuldigt:  RECKERT C., REIFFERS I. 

 Allgemeines 

 Der Bericht 01/2018 (19/02) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Fernand CLAUDE und Kevin HARTERT präsentierten einen ausführlichen Bericht über die 

LASEP-Generalversammlung. Aufgefallen ist vor allem die Präsenz von vielen Politikern, 

unter anderem waren Unterrichtsminister Claude MEISCH, Robert THILLENS als Vertreter 

des Sportministers, Claude LAMBERTY und Frank COLABIANCHI, Bürgermeister des 

Austragungsortes Bartringen anwesend.  Bemerkenswert ist ausserdem die Tatsache, dass 

die LASEP über doppelt so viele Déchargestunden verfügt als die LASEL.  

 In der kommenden Sitzung (12. März) wird über die Daft-Aufstellung für das kommende 

Schuljahr gesprochen. Da Paul HENGESCH seinen wohlverdienten Ruhestand antritt, muss 

die administrative Arbeit neu organisiert und somit die Déchargestunden anders verteilt 

werden.  

 Am 13.03 findet eine Versammlung des Eurosportpools im Schengen-Lyzeum in Perl statt. 

Die LASEL wird durch Monique KRECKE-GIVER vertreten.  

 Der Taekwondo-Verband stellte eine Anfrage, ob die LASEL Athleten für die diesjährige 

Gymnasiade, welche vom 02.05-09.05.2018 in Marrakech (Marokko) stattfindet, 

anmelden könnte. Den Verantwortlichen wurde mitgeteilt, dass einerseits die Anmeldefrist 

abgelaufen wäre und andererseits die LASEL dieses Jahr aus organisatorischen und 

finanziellen Gründen nicht an der Gymnasiade teilnehmen würde. 

 Nationale Veranstaltungen 

 Das Badmintonturnier für nicht-lizenzierte Mädchen war mit insgesamt 66 Spielerinnen in 

den 3 Alterskategorien sehr gut besucht. Wie jedes Jahr wurden die Spielpaarungen und 

Gruppen von den technischen Leitern erst vor Ort erstellt. Durch diese Maßnahme kommt 

es immer zu einer Verspätung des Turnierbeginns. Vielleicht könnte man, wie beim 

Tischtennis, die Gruppen im Vorfeld aufstellen und allen angemeldeten Sportlehrern 

sagen, dass sie bei der Abfahrt zur Spielstätte mögliche Änderungen den technischen 

Leitern telefonisch mitteilen sollen. Somit könnte viel Zeit gewonnen werden.  

 Beim Handball non-affiliés mixte wurde zur Ergebnisverwaltung das Live-Online-System 

angewandt. Dieses System bot sich an diesem Nachmittag perfekt an, weil in 2 

verschiedenen Hallen gespielt wurde und somit immer die aktuellen Ergebnisse aller Spiele 

verfolgt werden konnten. Auf sportlichem Plan verlief das Turnier zur vollsten Zufriedenheit 

und war mit 15 Mannschaften sehr gut besucht. Das Leiten der Spiele durch die 

begleitenden Sportlehrer verlief auch reibungslos, so dass diese Maßnahme auch in den 

nächsten Jahren weitergeführt werden kann.  

 Bei den diesjährigen Karatemeisterschaften im Kumité nahmen lediglich 9 verschiedene 

Schulen mit insgesamt 21 Kämpfern teil. Zudem waren bei den Mädchen keine 

Seniorinnen und bei den Jungen keine Junioren und keine Senioren am Start. 
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 Im Vorfeld des Basketballturniers für Minimes, welches am 22. März im LAML und AL 

stattfinden sollte, kommt es zu einer Änderung einer Sporthalle. Im AL kann am geplanten 

Datum nicht gespielt werden, weil die Sporthalle für einen Charity Run belegt ist. Das AL 

wird durch das LMRL ersetzt. 

 

 Internationale Veranstaltungen 

 Die diesjährige Generalversammlung der ISF findet vom 18.05. bis 21.05. in Rio de Janeiro 

(Brasilien) statt. Die Mandate wichtiger Posten innerhalb der ISF laufen aus, wie z. B. 

Präsident, Kassenwart und Vertreter der einzelnen technischen Kommissionen, so dass es 

zu Neuwahlen kommt. Auch das Mandat unseres LASEL-Vertreters Guy FUSENIG 

(Kassenwart der ISF) steht zur Wahl und deshalb wird er die LASEL auf der 

Generalversammlung vertreten. 
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